

Règlement intérieur de notre chambres d'hôtes

Notre maison d'hôtes n'est pas un lieu librement ouvert au public.
C'est une famille qui vous accueille chez elle.

Nous vous invitons à profiter de tous les lieux de vie mis à votre disposition dans la convivialité et le respect de l'intimité de chacun.

Nous vous demandons de ne pas être en état d'ébriété sur notre site.

Votre chambre privative se trouve dans un espace de vie commun comprenant

- un **espace TV**: cet espace est partagé vous pouvez l'utiliser merci de ne pas manger dans cet espace.
- un **espace cuisine d'appoint** : pour préparer vos repas
- un **espace salle à manger** : pour vos diner.
- un **espace bureau** : cet espace est privé et à l'usage unique des propriétaires.

S'il est de tradition que les visiteurs rangent literie, effets et vêtements, leurs hôtes effectuent chaque jour un passage de propreté.

Nous nous réservons le droit d'écourter votre séjour si l'utilisation des lieux mis à votre disposition n'étaient pas respectés conformément à notre règlement intérieur, votre séjour sera néanmoins facturé dans sa totalité.

Les petits déjeuners :

Les petits déjeuners sont servis, entre 8h30 et 10h00, à l'intérieur de la maison ou à l'extérieur si le temps le permet.

La chambre chambres :

La chambre ne sont pas prévues pour y faire la lessive ou prendre les repas.

Un sèche-cheveux, un réfrigérateur, une cafetière, une télévision écran plat sont mis à votre disposition.

Vous avez également la possibilité d'accéder au Wifi gratuitement.

Le téléchargement illégal est interdit.

Les grosses souillures ainsi que toute dégradation que vous pourriez occasionner seront à votre charge.

Les objets de valeur (bijoux, appareils multimédia, carte bancaire, chéquier, argent liquide, etc.) ne doivent pas être laissés dans les chambres ou dans les véhicules en stationnement.

Nous déclinons toute responsabilité en cas de disparition ou de vol de ces objets.

En respect du décret N°2006-1386 du 15 novembre 2006, il est interdit de fumer dans les lieux à usage collectif. La totalité de l'établissement, chambres comprises est donc non fumeur.
Dans le cadre de la protection des mineurs, la vente d'alcool est interdite aux mineurs de moins de 18 ans.

Les clients s'engagent à rendre les chambres en parfait état à la fin du séjour et à déclarer, et assumer financièrement, toute dégradation éventuelle dont ils pourraient être responsables.

Les arrivées :

Afin de pouvoir vous accueillir dans les meilleures conditions possibles, nous vous attendrons entre 16h00 et 22h00 le jour de votre arrivée.

Il toutefois primordial que vous nous informiez de l'heure approximative de votre arrivée.

Les arrivées tardives ou au contraire précoces font l'objet d'une entente au préalable.

Les départs :

Les départs se font au plus tard à midi. Nous ne sommes pas des professionnels de l'hôtellerie et devons pouvoir disposer du temps nécessaire pour offrir aux personnes qui arrivent ensuite une chambre la plus accueillante possible.

Nous déclinons toute responsabilité en cas de vol ou de dommage corporel survenu dans notre propriété. Rules of procedure of our B & B

Rules of our B & B

Our guest house is not a place open to the public.

It's a family that welcomes you to her home.

We invite you to enjoy all the places of life made available to you in the conviviality and the respect of the intimacy of each one.

We ask you not to be drunk on our site.

Your private room is in a common living area including

- **TV space:** this space is shared you can use it thank you for not eating in this space.
- **an extra kitchen area:** to prepare your meals
- **a dining area:** for your dinner.
- **an office space:** this space is private and for the sole use of the owners

If it is traditional for visitors to store bedding, effects and clothing, **their guests make a clean passage every day.**

We reserve the right to shorten your stay if the use of the places put at your disposal were not respected in accordance with our rules of procedure, your stay will nevertheless be billed in its entirety.

The breakfasts:

Breakfasts are served between 8,30 am and 10 am inside the house or outside if weather permits.

The bedroom :

The bedroom is not intended for laundry or meals.

A hairdryer, a fridge, a coffee maker, a flat screen TV are at your disposal.

You also have the possibility to access Wifi for free.

Illegal downloading is prohibited.

The big stains as well as any degradation that you could cause will be your responsibility.

Valuables (jewelery, multimedia devices, credit card, checkbook, cash, etc.) should not be left in rooms or in parked vehicles.

We decline any responsibility in case of disappearance or theft of these objects.

In compliance with the decree N ° 2006-1386 of November 15, 2006, it is forbidden to smoke in places of collective use. The entire property, including rooms is non-smoking. In the context of the protection of minors, the sale of alcohol is prohibited to minors under 18 years of age.

Clients agree to return the rooms in perfect condition at the end of the stay and to declare, and assume financially, any possible degradation of which they could be responsible.

Arrivals :

In order to welcome you in the best possible conditions, we will wait for you between 16h00 and 22h00 the day of your arrival.

It is however important that you inform us of the approximate time of your arrival.

Arrivals late or otherwise early are subject to a prior agreement.

Departures :

Departures are at the latest at noon. We are not professionals of the hotel industry and we must have the necessary time to offer to the people who arrive then a room as welcoming as possible.

We are not responsible for any theft or personal injury that has occurred on our property.